
平成 30年度車座集会 

＜開催概要＞ 

 

 
 
日 時 ：平成 30年 12 月 17 日（月）15:30～17:00 

会 場 ：浦和南高校 

参  加 者：10 名 

市 出 席 者 ：市長、都市戦略本部都市経営戦略部 

開催テーマ：「市民と行政がともにつくる これからのさいたま市 どんなまちにしたい

ですか？」 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



意見一覧（浦和南高校）　　

№ 市民意見

1 自転車専用道について、所々で木の幹などがあり走りづらいので新しいきれいな道を整備してほしい。

2
10～15年後のイメージとして、結婚や出産を想定すると、子育て環境が重要。新しい保育施設が増えていることも理解しているが、老朽施
設への対応もしてほしい。

3
道路資格のカーブミラーの不足で接触事故が多い。暗くなり自転車による鞄のひったくり被害などもあるため、街灯を設置し安全な街にし
てほしい。

4 少子高齢化の改善のために子供が満足する施設が必要。アニメの舞台となった場所などに子どもが興味を持つと思う。

5 選挙権が18歳からだが、どのように選べばよいのかが分からないので、大人がどのように選んでいるのか教えてもらえる機会がほしい。

6 自転車通学しているが、自転車道がない場合に危険を感じる。優先順位を決めて整備してほしい。

7 地震などの災害で隣人との助け合いのできる環境をつくってほしい。特に高齢者にとって重要。

8 行政には安全な場所を分かりやすく示してほしい。

9
市内で何回か引っ越した経験を踏まえると、地区によっては近所づきあいが盛んで、お祭り、芋煮会もあったが、今住んでいる地区にはな
いため地域交流を進めてほしい。

10 地域交流の場として高校、公民館を活用できないか。その一環として様式比率が著しく低い浦和南高校のトイレを改善してほしい。

11 歩きながらタバコを吸う人が多い。受動喫煙について高齢者には注意しづらい。

12 最近公園で遊ぶ子どもがいないため、環境づくりが必要。

13 公園でボールが使えないので、塀を作るなどボールが使えるようにしてほしい。

14 子育て手当を手厚くしてほしい。

15 地域のお祭りなどで近所との関わりができる。地域活動が多くなると子育てのためにも助け合いができると思う。

16 お祭りは練習期間もあるので、親子ともに仲良くなれる。

17 お祭りでよさこいに取り組んだが、中学生から高齢者までが参加し、年代別チームのほかに多様な年代のチームもあり交流できた。

18 1週間前に地域でお餅つきがあった。その場で食べると会話ができる。

19 ジャガイモ掘りの活動があり、地元の農家と子どもの交流になった。

20
自分の地域では、伝統行事として2月に豆まき、8月に祭があり、地域の人がやきそばを作ったり、神輿を担いだりする。パンやアイスを配
ることで多くの人が集まってくるため、そういった伝統行事も重要だと思う。

21 買い物をしやすい街に住み続けたい。

22 犯罪、事故が少ない、安心できる街に住み続けたい。

23 近所の人と繋がりが持て、挨拶ができたり、助け合いができる街に住みたい。

24 そこに住んでいることを誇れる街に住みたい。

テーマ「市民と行政がともにつくる　これからのさいたま市　どんなまちにしたいですか？」


